

DUERMEN EN EL SUEÑO DE LA PAZ

Adultos:

Martín Tebar Cuartero, Ramón Coronado Huertas, Alfonso Sánchez-Migallón Giménez, Juana Noblejas Sánchez Carnerero, Isabel López Mena, Alfonso López Ladera, Luisa Zúñiga Sánchez-Migallón, Josefa Rodríguez Caba, Roque Mazarro Mazarro, Alfonso Caba Naranjo, Antonia Zúñiga Sánchez-Migallón, José Domínguez Expósito, María Antonia Fernández-Pacheco Cano, Antonia Giménez Fuentes, Antonia Enrique Ruiz del Moral, Miguela Serrano López de la Manzanara, Encarnación Nieto-Sandoval Vázquez, Antonia Díaz-Pintado Villa, Ana María Toledo González Nicolás, José López de la Osa Alcolea, Miguel Garrido Nieto-Márquez, Antero Sánchez-Migallón Donate, Juana Núñez Alarcón, Angeles Patón Alemany, Manuel Ruiz-Elvira Benavente.

Párvulos:

Josefa Guerrero Díaz Pintado, Vicente García Camarena, Marina Sánchez-Migallón Morales, Gabriel Sánchez-Carnerero Alises.

Cursillo prematrimonial: Hemos dado el primero de los tres cursillos que organiza la Parroquia en el año. Fue dirigido por el P. Daniel Martín, con la colaboración de varios profesores.

DIA DEL SEMINARIO

Las vocaciones sacerdotales estarán en crisis, pero no la generosidad de nuestros fieles para con el seminario. Este año se ha recaudado en nuestra Parroquia la cantidad de 40.945 pesetas.

Durante el mes de marzo hubo en Manzanares las siguientes comuniones:

Parroquia	15.000
Convento	1.500
Colegio.....	3.000
Hospital	2.000
Virgen de la Paz	500

TOTAL

PLURALISMO LEGITIMO

“Toda acción social implica una doctrina. El cristiano no puede admitir la que supone una filosofía materialista y atea, que no respeta ni la orientación de la vida hacia su fin último, ni la libertad ni la dignidad humanas. Pero con tal de que estos valores queden a salvo, un pluralismo de las organizaciones profesionales y sindicales es admisible, desde un cierto punto de vista es útil, si protege la libertad y provoca la emulación. Por eso rendimos un homenaje cordial a todos los que trabajan en el servicio desinteresado de sus hermanos”. (Populorum Progressio, p. p. n.º 39).

EL RACISMO

“El racismo no es patrimonio exclusivo de las naciones jóvenes, en las que a veces se disfrazan bajo las rivalidades de clanes y de partidos políticos, con gran perjuicio de la justicia y con peligro de la paz civil. Durante la era colonial ha creado a menudo un muro de separación entre colonizadores e indígenas, poniendo obstáculos a una fecunda inteligencia recíproca y provocando muchos rencores como consecuencia de verdaderas injusticias. Es también un obstáculo a la colaboración entre naciones menos favorecidas y un fomento de división y de odio en el seno mismo de los Estados cuando, con menosprecio de los derechos imprescriptibles de la persona humana, individuos y familias se ven injustamente sometidos a un régimen de excepción, por razón de su raza o de su color”. (Populorum progressio, s. p. n.º 63).